

TRASCENDIÓ

Que deben haber respirado con alivio los guerrerenses, supone uno, cuando su gobernadora electa, **Evelyn Salgado Pineda**, se dice “respetuosa” de las declaraciones del obispo de Chilpancingo, **Salvador Rangel Mendoza**, quien adelanta que “llegará el tiempo” en que gobernarán los *narcos* y no los políticos. “Primero hay que rendir protesta, llegar y ver cómo están las cosas”, opina la hija de **Félix Salgado Macedonio**, para tranquilidad de sus paisanos. Por cierto, en Iguala y otros ocho municipios las policías locales simplemente están al margen de la seguridad, por el incremento reciente de delitos, y son la Guardia Nacional y el Ejército los que están a cargo.

Que como no hay modo de que acuerden nada y les gana la necesidad de acatar líneas directas desde Palacio, en Morena ya se agudizó la contienda por la coordinación del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados entre el actual pastor **Ignacio Mier**, **Aleida Alavez**, **Sergio Gutiérrez**, **Leonel Godoy** y, sí, señores y señoras, **Yeidckol Polevnsky**, por lo que ya se adelanta una nueva batalla, como aquellas para renovar la dirigencia nacional y la selección de candidatos a las gubernaturas.

Que pendientes siempre de los *tiempos violentos* mexicanos, para decirlo con el título en español de aquella película de Tarantino, la Unión Europea, Noruega y Suiza repudiaron el asesinato del tzotzil **Simón Pedro Pérez López**, integrante de la organización civil Las Abejas, perpetrado en Simojovel, Chiapas, reprochando el “preocupante grado de violencia e intimidación” imperante en México, “la alarmante reincidencia” de agresiones y la “falta de resultados” en investigaciones de otros casos. ■

